

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

METROBÚS LÍNEA 1

Agente de la PDI es arrollado y herido en la Doctores

ALFREDO SOSA

Fue trasladado a un nosocomio, debido a que sufrió traumatismo craneoencefálico; chofer, detenido

Un oficial de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ CdMx), identificado como Carlos "N", de 45 años de edad, fue atropellado por una unidad del Metrobús de la Línea 1; los hechos ocurrieron en la esquina de Balderas y Arcos de Belén, colonia Centro, de la alcaldía Cuauhtémoc.

Minutos antes de las nueve de la mañana Carlos "N", quien es policía, perteneciente a la corporación de Investigación en carácter administrativo, se disponía a

cruzar la avenida Balderas con dirección a su centro de trabajo.

Fue entonces cuando lo impacta un Metrobús, con número Eco-121 de la ruta de Pueblo de Santa Cruz a Indios Verdes, tripulado por Joaquín "N", de 27 años de edad.

De inmediato los elementos policíacos de la SSC (Secretaría de Seguridad Ciudadana) se aproximaron al lugar y encontraron a su compañero tendido sobre la calle, por lo cual solicitaron apoyo a una unidad médica.

Técnicos en urgencias médicas acudieron para atender al lesionado en la ambulancia AM-3737 para trasladarlo a un hospital cercano para su debida atención.

El lesionado fue reportado fuera de peligro, aunque con traumatismo craneoencefálico, por lo que permanecerá en el nosocomio bajo observación médica.



Técnicos en urgencias médicas acudieron para atender al lesionado en una ambulancia para trasladarlo a un hospital cercano

Atropella el Metrobús a policía en el Centro

ELTHON GARCÍA

El agente Carlos sufrió un accidente cuando estaba a punto de llegar a su trabajo, en la Alcaldía Cuauhtémoc.

El uniformado, de 45 años de edad, forma parte de la Policía de Investigación (PDI) y, la mañana de ayer, se dirigía hacia la Jefatura de la corporación, en la Colonia Doctores.

Antes de las 9:00 horas, caminaba por Avenida Niños Héroes, a la altura de la Colonia Centro.

Después de pasar Avenida Arcos de Belén, intentó cruzar a la otra acera, pero fue arrollado por el Metrobús 121 de la Línea 3, cuyo conductor también avanzaba por Avenida Niños Héroes, pero en dirección opuesta.

“El autobús circulaba a baja velocidad cuando de manera súbita un hombre cruza a mitad de calle, sin percatarse del paso de la unidad”, señalaron las autoridades.

Tras el impacto, el policía salió proyectado y azotó sobre el carril confinado, mientras que Joaquín, el chofer del transporte público, se detuvo y pidió ayuda.

Enseguida acudieron elementos de Tránsito y auxiliares, quienes verificaron que el lesionado requería atención médica y trasladaron al Ministerio Público a Joaquín, de 27 años.

Socorristas de una institución privada determinaron que sufrió un traumatismo en el cabeza y lo trasladaron al Hospital San Ángel Inn Chapultepec, en la Colonia Juárez.



El policía intentaba cruzar la calle cuando fue golpeado por el camión, cuyo chofer fue detenido y llevado al MP.

Especial



MURIÓ EN EL HOSPITAL

Metrobús da de baja a policía de Investigación

El agente cruzaba una avenida, cuando fue embestido por la unidad de transporte público

YARA SILVA

Carlos Dimas, quien era un agente de investigación de la Fiscalía General de Justicia capitalina, fue arrollado por un camión del Metrobús. El golpe le provocó una fractura en la cabeza que, más tarde, le ocasionaría la muerte cuando era atendido en un hospital.

Ayer por la mañana, el policía de 45 años caminaba por calles de la colonia Doctores en la alcaldía Cuauhtémoc, se dirigía hacia su trabajo.

Fue en el cruce de avenida Baldezas y Chapultepec donde el hombre intentó atravesar la calle.

Pero al hacerlo, cruzó por el carril de contraflujo del Metrobús, que cubre la ruta Pueblo de Santa Cruz a Indios Verdes.

Al ver al agente, Joaquín, chofer de 27 años, no alcanzó a frenar para evitar arrollarlo.

El impacto con el parabrisas de la unidad de transporte público, lanzó a Carlos al pavimento.

Fueron los testigos del accidente y el chofer del Metrobús, quienes se detuvieron a auxiliar al herido.

Ellos llamaron al servicio de emergencias, quienes llegaron al lugar para atender al lesionado.

Aunque el agente fue llevado rápidamente a un hospital, horas más tarde se informó su muerte. Mientras tanto, el conductor de la unidad del Metrobús fue detenido.



EL DATO

¡SE FUE!

Luego de resultar herido durante un operativo el pasado martes, en la colonia La Pastora, en la alcaldía Gustavo A. Madero, el policía Israel Rodríguez Bustillo, murió en el hospital donde era atendido.



El policía intentaba cruzar la calle cuando lo golpeó el camión.

El agente resultó con un traumatismo en el cabeza.

DAN A POLICÍA EMPUJÓN

DE TRIPAS, CORAZÓN

ARROLLA METROBÚS A AGENTE DE INVESTIGACIÓN, QUIEN RESULTA CON UN GOLPE EN LA CABEZA

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO.- El agente Carlos sufrió un accidente cuando estaba a punto de llegar a su trabajo, en la Alcaldía Cuauhtémoc.

El uniformado, de 45 años de edad, forma parte de la Policía de Investigación (PDI) y, la mañana de ayer, se dirigía hacia la Jefatura de la corporación, en la Colonia Doctores.

Antes de las 9:00 horas, caminaba por Avenida Niños Héroes, a la altura de la Colonia Centro.

Después de pasar Avenida Arcos de Belén, intentó cruzar a la otra acera, pero fue arrollado por el Metrobús 121 de la Línea 3, cuyo conductor también avanzaba por Avenida Niños Héroes, pero en dirección opuesta.

"El autobús circulaba a baja velocidad cuando de manera súbita un hombre cruza a mitad de calle, sin percatarse del paso de la unidad", señalaron las autoridades.

Tras el impacto, el policía salió proyectado y azotó sobre el carril

confinado, mientras que Joaquín, el chofer del transporte público, se detuvo y pidió ayuda.

Enseguida acudieron elementos de Tránsito y auxiliares, quienes verificaron que el lesionado requería atención médica y trasladaron al Ministerio Público a Joaquín, de 27 años.

Socorristas de una institución privada determinaron que sufrió un traumatismo en el cabeza y lo trasladaron al Hospital San Ángel Inn Chapultepec, en la Colonia Juárez.



El chofer del Metrobús fue detenido y llevado al MP.



Los pasajeros tuvieron que pasar a otra unidad.

MUERE AGENTE ARROLLADO POR EL METROBÚS

● El agente de la Policía de Investigación Carlos Dimas, de 45 años, falleció en un hospital tras sufrir traumatismo craneoencefálico, luego de ser arrollado por la unidad 121 del Metrobús que cubría la ruta Santa Cruz - Indios Verdes; el fatal accidente ocurrió en Balderas y Arcos de Belén, alcaldía Cuauhtémoc.



FOTO ESPECIAL



ALCALDÍA ÁLVARO OBREGÓN

Asesinan de 3 tiros a conductor de una unidad de transporte

YENNYFER MENA

Ataque directo al terminar de lavar la camioneta que manejaba

En una presunta agresión directa, Jesús Alejandro, conductor de una unidad de transporte público fue asesinado de tres balazos en la colonia El Pirul. Él o los responsables del crimen se dieron a la fuga, por lo que siguen siendo buscados por policías del gabinete de seguridad del gobierno de la Ciudad de México, a fin de ser localizado, detenido y llevado a prisión.

El crimen de ese hombre ocurrió durante la madrugada de este jueves en la calle Michoacán esquina con México, alcaldía Álvaro Obregón.

De acuerdo a la versión de los encargados de las investigaciones, algunos familiares, al escuchar las detonaciones de arma de fuego, salieron para ver que



Jesús Alejandro fue atacado en la madrugada y tenía los impactos de bala en la clavícula y en la cara

sucedía y al ver a su pariente en el piso con heridas de arma de fuego, de inmediato avisaron a los servicios de emergencia y a las autoridades para que asistieran al lugar. Paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) llegaron para atender a Jesús

Alejandro "N", pero nada pudieron hacer por él, debido a que tenía lesiones en la parte superior del cuerpo.

Por lo que se tapó el cuerpo con una cobija que los familiares dieron; policías de la SSC CdMX acordonaron el escenario del crimen en tanto que peritos en

criminalística, fotografía, medicina forense y otros investigadores de la FGJ-CDMX se dieron a la tarea de realizar la inspección ocular y recoger toda evidencia que los lleve al esclarecimiento de la muerte de Jesús Alejandro "N".

De acuerdo a las autoridades Jesús fue atacado de manera directa y tenía los impactos de bala en la clavícula y en la cara, además de que quedó el cuerpo en el asfalto junto a una camioneta de pasajeros y solo vestía una bermuda y tenis.

Familiares indicaron que Jesús era conductor de dicha camioneta y había salido a lavarla y cuando la estaba secando fue cuando llegaron a quitarle la vida. Más tarde llegaron servicios periciales de la FGJCDMX para realizar las diligencias y el levantamiento del cuerpo para llevarlo al anfiteatro correspondiente. Mientras los familiares lamentaban la muerte al ver al hombre que estaba tendido sobre el asfalto con manchas de sangre.

RECIBIÓ UN TIRO EN EL PECHO



ENVIADO AL PANTEÓN

Miguel Ángel caminaba cerca de un cementerio cuando fue interceptado por un sujeto que, sin mediar palabra, le disparó

Cuando caminaba por la colonia San Lorenzo Tezonco, en Iztapalapa, un hombre fue asesinado de un balazo por un sujeto que logró escapar.

La noche del miércoles, Miguel Ángel, de 54 años, pasaba por el cruce de la Avenida Cuatro y la calle Alhelí, a unos metros del Panteón San Lorenzo Tezonco, cuando fue interceptado por un hombre quien, sin mediar palabra, le disparó, para después huir a bordo de un vehículo.

EL DATO

CON COLA Según datos de las autoridades, en 2013 la víctima estuvo presa en un reclusorio capitalino, tras ser detenido por el delito de robo.

Tras la agresión, la víctima quedó tendido sobre la banqueta con los brazos abiertos, mientras se formaba una mancha de sangre en su pecho, donde portaba una maricónera color hegra.

Transeúntes y comerciantes que presenciaron la agresión se acercaron a la víctima para tratar de auxiliarla, pero al ver que Miguel Ángel ya no reaccionaba, llamaron a los servicios de emergencia.

Minutos después, una ambulancia del SAMU acudió al lugar, ahí los paramédicos confirmaron que el hombre ya no contaba con signos vitales a causa del balazo que recibió en la parte derecha de su tórax.

RESGUARDADO. El cuerpo del hombre quedó bajo custodia de policías, en espera de los servicios periciales. Al revisar las pertenencias de la víctima, los agentes halla-

ron su credencial de elector (INE), la cual ayudó a su identificación.

Aunque en ese momento se desconocía el móvil del crimen, las autoridades informaron que al buscar a la víctima en su base de datos, se supo que ésta contaba con antecedentes penales por el delito de robo y que había estado preso en el 2013.

Agentes de investigación revisan las cámaras de vigilancia de la zona para dar con el atacante. Redacción

54 AÑOS

tenía Miguel Ángel, quien al ir caminando por calles de Iztapalapa, fue baleado.

DURANTE UN ATRACO

Motorratones le roban vida a un don

El hombre y su pareja viajaban en un Mercedes cuando fueron asaltados

SERGIO TREJO

Un automovilista falleció luego de recibir varios impactos de arma de fuego, al resistirse a un asalto cuando circulaba sobre la avenida Observatorio, a la altura de la colonia Las Américas, en la alcaldía Álvaro Obregón.

El hecho violento ocurrió el pasado miércoles alrededor de las 21:30 horas cuando la víctima y su pareja circulaban a bordo de un vehículo de la marca Mercedes Benz en la mencionada vialidad, a la altura de la calle Sur 136.

De acuerdo con el testimonio de la mujer, identificada como Yuritzi, unos sujetos en motocicleta se les acercaron e intercambiaron palabras con Josué, quien al verse amenazado por los presuntos asaltantes, se negó a entregar sus pertenencias.

Fue en ese momento cuando uno de los motonetas disparó en su contra y, posteriormente, huyeron del sitio con dirección al poniente de la Ciudad.

La mujer, como pudo, trasladó al hombre de 35 años al Hospital ABC de Observatorio, él sangraba mucho



a consecuencia de la herida que tenía en el pecho.

AL MÁS ALLÁ. Pese a los esfuerzos del personal médico de la institución privada no fue posible salvarle la vida, por lo que a las 22:41 horas fue declarado muerto.

Policías del sector Tacubaya llegaron al nosocomio para entrevistarse con algún familiar, pero no lo consiguieron. La única que estaba en el lugar era la pareja del fallecido, quien se encontraba realizando trámites para que le entregaran el cuerpo.

Cámaras de seguridad de negocios ubicados en el lugar del asesinato capturaron el momento del ataque y a los agresores escapando, por lo que se espera que las grabaciones sean útiles para dar con su paradero.



ESPINAL



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC